
令和 5年 12月 19日 
 

 

令和 5 年度第 5 回役員会議事録 
 

 

 

開催日時 ： 令和 5年 12月 9日（土）午後 1時 30分～2時 45分 

開催場所 ： 増尾近隣センター A会議室  

出席者  ： 会長、副会長、会計、各部長、各町会・自治会・管理組合代表者 等 

 

記 
 

Ⅰ．議事に入る前の報告 

 

1. 青柳会長 

・今年は天候が不順で、体調を崩された方も多かったのではないでしょうか。年末で

お忙しい中、元気に過ごしていただきたいと思います。 

 

2. 増尾近隣センター 高田所長 

  ・10月の文化祭は事故もなく、たくさんの皆さんに参加いただき、お疲れさまでした。

その際に、体育室の机が入れ替わっていますのでご注意ください。 

  ・近隣センターの予約は、地域優先団体の場合６か月前から可能ですが、特定の団体

に利用が偏っているのではというクレームがあります。なるべくキャンセルのない

形での予約をお願いします。 

 

3．増尾地域いきいきセンター 間根山氏  

・ほのプラ通信 12月号の配布のお知らせとイベント内容説明。 

   https://www.masuofurusato.com/honobono/bunsho/231208.pdf 

 

 

Ⅱ．議事（報告・連絡・討議事項） 

 

1. 総務広報部 青柳部長  

① トランシーバー交信訓練について 

  ・今年度から年 3回実施しており、3回目を 1月 13日 12時から実施します。 

② 広報紙『ふるさと』147号について 

  ・12 月 26 日午前 11 時に近隣センターの事務所横に準備しておきます。29 日から近

隣センターが休みとなりますので、年内に取りに来ていただき、年明けに配布をお

願いします。 

③ その他 

  ・次回の役員会は 1月 13日午後 1時 30分からです。ご出席をお願いします。 

  

2. 文化体育部 小林部長  

① 文化祭（10月 28日～29日）報告 

  ・今年は天気が崩れることもあったのですが、無事終了しました。 

・出展者の状況について、以下の資料で説明。 

 https://www.masuofurusato.com/bunka/bunsyo/231209.pdf 

・書道パフォーマンスについては、雨天のため、一般の方による 1回のみを実施。 

https://www.masuofurusato.com/honobono/bunsho/231208.pdf
https://www.masuofurusato.com/bunka/bunsyo/231209.pdf


・今年の特徴として、初めて出展される地域の方の作品が多く見られました。 

・興味を持った方から出展者の連絡先等に関する質問がありました。来年は、見学者

と出展者をつなぐ方法を考えたいと思います。 

・来場者数は、約 600名程度かと思われます。 

② ちいき探検ウォーキング（11月 19日）報告 

  ・好天の中で実施でき、お昼には石焼き芋器を使って、皆さんに美味しい焼き芋を楽

しんでいただきました。  ・ 

③ 園芸講座（12月 12日）について 

  ・増尾在住の山口まり先生を講師にお願いし、新春に向けての寄せ植え講座を 19名の

参加予定で行います。 

④ 新春囲碁将棋大会（令和 6年 1月 28 日）について 

   https://www.masuofurusato.com/event/info/2024/240128.pdf 

  ・4 年ぶりの開催になります。参加者が減少傾向なのですが、男性が参加できるイベ

ントが少ないので、参加についてのお声がけをよろしくお願いいたします。 

  ・柏南高校の囲碁将棋部にも参加を依頼しています。 

⑤ 芸能発表大会（令和 6年 3月 3日）について 

  ・今年度最後の事業で、5年ぶりの実施となります。 

  ・カラオケ機器の会社が土日の対応はしていないとのことで、対応策を検討中。 

  

3．防犯防災部 志水部長  

① 防災パネル展（10月 28日～29日）報告 

  ・来場者数は 301名。結果報告については、以下の資料を参照してください。 

   https://www.masuofurusato.com/bouhan/bunsyo/231210-1.pdf 

  ・若年層の来場者も多く、啓蒙活動の実を結んできている印象があります。 

  ・在宅避難が推奨されているため、7日間程度の備蓄を推奨していただきたい。 

② 年末夜間パトロール（12月 17日）について 

  ・例年通り、3ブロック 8コースで、170～200名程度の参加予定で実施予定。 

  ・防犯グッズについては、役員会終了後、1階ロビーでお渡しします。 

③ 大規模災害時の町自治会と行政との情報連携の意見交換会の開催について 

  ・令和 6年 2月 3日午後 1時半から 5時で実施予定。 

  ・出席については、メールか 1 月 13 日の役員会での申込書提出でお願いしています

が、会議室の予約確定が 12月 24日になるため、日程変更が必要な場合は、役員会

でお知らせします。 

       

4．地区社協部 伊藤部長  

  説明概要は、以下の資料を参照してください。 

   https://www.masuofurusato.com/syakyou/bunsyo/231209.pdf 

① 地域ふれあいのつどい（10月 28日）報告 

  ・例年に比べて参加者が少なくお餅が余ったのですが、今回は、スタッフにお土産と

してお持ちいただけたという意味では良かったとも言えます。 

  ・収支としては、223,797円の収益となりました。 

② つくってあそぼ（12月 3日）について 

  ・今回は土小学校の体育館を借りることができ、定員 50名で募集時は満員だったもの

の、インフルエンザの影響で、保護者スタッフを含めて 46名での開催となりました。  

③ その他 

  ・11月 4日に、地区社協部の支援事業として、伊藤家住宅で音楽イベントを実施。 

  ・2月 3日のシニア料理教室のチラシをお配りしましたので、回覧をお願いします。 

   https://www.masuofurusato.com/event/info/2024/240203.pdf 

https://www.masuofurusato.com/event/info/2024/240128.pdf
https://www.masuofurusato.com/bouhan/bunsyo/231210-1.pdf
https://www.masuofurusato.com/syakyou/bunsyo/231209.pdf
https://www.masuofurusato.com/event/info/2024/240203.pdf


 

5．消費生活コーディネーター 石田さん 

  ・文化祭では、消費生活センターからの資料展示を行いました。 

  ・地域の中学生もボランティアで参加して、資料配布をしていただきました。 

  ・ショートメッセージを利用した詐欺が増加していますのでお気をつけください。 

  ・３G の廃止を理由にした携帯・スマホの買い替え誘導が盛んになっています。内容

をよく確認して判断してください。 

   

6．柏市民健康づくり推進員 川城さん 

 ・ふれあいのつどいでは、おでん 300食の販売をさせていただきました。 

 ・29日は体育館で健康相談や体力計測を行い、103名の方に参加いただきました。 

 ・11 月に、中原中学校の 2 年生を対象として、健康推進員等 12 名が参加して「命の

授業」を実施しました。 

 

以上 


